

## Nouvelles locales du mercredi 13 octobre 2010

@rib News, 13/10/2010 | Politique- Le Burundi a célébré ce mercredi 13 octobre 2010, le 49eme de l'assassinat du prince Louis Rwagasore, héros de l'indépendance du pays. Selon le Dr Masumbuko, l'un des compagnons du prince Louis Rwagasore, l'ancienne puissance coloniale a joué un rôle important dans l'assassinat de Rwagasore. Il demande plus que des enquêtes soient diligentées pour mettre à la surface ce qui est caché derrière cet assassinat. (Renaissance)

- L'ambassadeur de la Belgique au Burundi Jozef Weis de son côté rejette ces accusations portées contre son pays. Il dit que son pays a commis un crime au Congo en participant dans l'assassinat de Patrice Rumumba mais qu'au Burundi, la Belgique n'a participé ni de près ni de loin à ce crime. (Isanganiro)- Le patron de l'hôtel du Lac Tanganyika, où a été assassiné Rwagasore, demande que son hôtel soit classé comme site historique qui doit être protégé par l'Etat. que le lieu où a eu lieu cet assassinat devrait être mis sur la liste des endroits respectés et protégés pour des raisons de préserver l'histoire du pays. (Isanganiro)- La délégation des députés allemands en visite au Burundi demande aux politiciens burundais de s'asseoir ensemble pour résoudre leurs différends par le dialogue. La présidente de la mission des parlementaires en visite au Burundi, Mme Sabine Zimmermann, a demandé aux politiciens de ne plus faire recours à la violence.- Le ministre de la Défense nationale et des anciens combattants trouve que c'est la démocratie et que chaque personne a le droit de s'exprimer comme il le veut. Il dit que ce n'est pas les propos des politiciens mal intentionnés que les corps de défense seront divisés. « Le problème se trouve ailleurs et non dans les propos des politiciens », a déclaré le ministre de la Défense le général de brigade Gacyubwenge Pontien. (Rpa) | Sécurité- Le sénateur Nimbasha a reconnu devant les militaires burundais et le président de la République d'avoir commis une grave erreur en accusant gratuitement les militaires d'être à la solde des partis d'opposition. Selon le sénateur, il a tiré leçon de ces propos et promet de garder la langue dans sa poche surtout sur des choses qu'il ne connaît pas bien. (Rtnb)- Le parti UPRONA de son côté demande des poursuites judiciaires contre le sénateur Nimbasha sur ces propos jugés incendiaires, selon le président dudit parti Bonaventure Niyoyankana. Selon Niyoyankana, les corps de sécurité de défense du Burundi font bien leur travail. Il se dit étonné par ces propos qui viennent dans un contexte d'insécurité de la bouche de quelqu'un qui n'est pas expert dans le domaine de la sécurité et de la défense. (Renaissance) | Le ministre de l'intérieur Edouard Nduwimana se montre hostile vis-à-vis de certains médias qui semblent attiser le feu, disant que la sécurité n'est pas bonne au Burundi. Il demande que beaucoup de choses pourtant bonnes puissent avoir une place dans ces radios qui semblent être au service de ceux qui ne veulent pas la paix. Selon le ministre de la Défense le général Gacyubwenge, la population devrait être l'œil et l'oreille des corps de sécurité surtout ces jours. (Rtnb)